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Chères Villeneuvoises, 
Chers Villeneuvois, 
Vous m’avez accordé votre 

confiance pour mener à bien le projet que 
nous partageons pour notre commune. 
 Je tiens à vous en remercier à nouveau 
très sincèrement. Cette responsabilité 
est un honneur qui m’oblige. Avec mon 
équipe, nous poursuivons nos efforts sans relâche car il 
n’y a rien de plus noble que de servir les Villeneuvois.
Nous avons toujours été à vos côtés. La richesse de nos 
échanges permet de garder vos attentes au cœur du 
projet communal qui commence déjà à se concrétiser.
Villeneuve-Saint-Georges devient plus festive, plus 
dynamique et plus conviviale… après plusieurs années 
d’immobilisme, j’ai hâte de vous retrouver lors des 
nombreux événements que nous avons préparés pour 
vous : cérémonie d’accueil des nouveaux habitants, 
Fête de la Ville, Fête Nationale… Cette année, le 
programme des festivités est riche, varié et pour toutes 
les générations.  

Vous voulez que nos écoles soient enfin entretenues. 
Nous subissons les conséquences de plusieurs 
années d’abandon de nos équipements, comme 
l’illustre la crise que nous traversons à l’école Marc 
Seguin. C’est la raison pour laquelle, nous avons 
engagé un plan pluriannuel de travaux sans précédent 
pour toutes nos écoles et nos équipements sportifs. 
Bien que nous ne puissions pas rattraper plusieurs 
années d’inaction en quelques mois, nous avons d’ores 
et déjà réalisé les interventions prioritaires et planifié 
les autres travaux à venir. 

Vous souhaitez avoir des élus proches 
de vous et à l’écoute de vos besoins. 
Il s’agit pour nous d’un engagement 
fondamental. Le respect de la parole 
donnée  es t  au  cœur  du  l ien  de 
confiance que nous construisons 
 ensemble. Aussi, comme nous l’avons 
toujours fait, nous continuerons de venir 

à votre rencontre. Au marché, dans votre quartier, dans 
les écoles ou par le biais de nos permanences sur le 
terrain et par téléphone, nous sommes à votre écoute. 

Vous demandez que la sécurité soit renforcée. C’est 
notre priorité ! Dès cette année, c’est plus d’un demi- 
million d’euros qui est investi pour renforcer les effectifs 
de Police municipale en passant de 8 à 15 agents en 
quelques semaines. Pour lutter contre la délinquance 
du quotidien qui pourrit notre ville, nous renforçons 
le partenariat avec la Police nationale et les services 
de l’Etat qui sont mobilisés à nos côtés. Enfin, il nous 
faudra au préalable rendre opérationnel le réseau 
de caméras existant avant d’envisager son extension.
En quelques semaines, nous avons engagé la dynamique 
concrète que vous attendiez. Nous poursuivons ce 
travail car les défis à relever restent nombreux. Avec 
enthousiasme et pour l’amour de notre Ville, nous allons 
réussir et ainsi retrouver la fierté d’être Villeneuvois.

ÉDITO
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La commémoration  
en hommage aux victimes  
de la guerre d’Algérie  
et des combats en Tunisie  
et au Maroc
Le 11 mars dernier s’est déroulée la 
cérémonie en  mémoire des victimes de la 
guerre d’Algérie et des combats en Tunisie 
et au Maroc. « Se souvenir, ce n’est pas 
seulement commémorer. C’est faire justice à 
celles et ceux qui ont été oubliés. C’est porter 
un regard lucide sur le passé pour en tirer les 
leçons utiles à notre temps et nous grandir 
dans le courage de la vérité. La mémoire 
n’est pas un fardeau, mais une lumière » a 
indiqué Madame le Maire, Kristell Niasme, 
lors de son allocution.

Sortie seniors :  
croisière en bateau-mouche à 
Paris 
Le 13 mars, la Ville organisait une sortie-croisière 
en bateau-mouche à Paris. L’ambiance était 
particulièrement conviviale. Les conversations 
des convives étaient joyeuses et animées. 
Beaucoup ont dit à Madame le Maire combien 
ce temps de détente leur avait fait du bien. Nos 
seniors ont pu apprécier cette sortie à Paris sous 
un soleil radieux. 

RETOUR EN IMAGES
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Sortie seniors : visite guidée du Sénat 
Samedi 3 avril, Christian Cambon, sénateur du Val-de-Marne, a répondu 
favorablement à la demande de Madame le Maire pour assurer une visite 
guidée du Sénat à un groupe de seniors Villeneuvois. Les habitants ont 
ainsi pu découvrir le Palais du Luxembourg qui, depuis 1799, accueille 
la chambre haute du Parlement français qui détient, avec l’Assemblée 
nationale, le pouvoir législatif. Une sortie mémorable !

À 100 ans, Madame Stecyna rayonne  
toujours autant ! 
Le 4 mars, Madame Marcelle Stecyna fêtait ses 100 
ans. Née en 1925, cette Villeneuvoise depuis plus de 
40 ans, maman de deux filles et plusieurs fois grand-
mère, a particulièrement apprécié ce beau moment. 
Bernardina Da Silva Alves, Adjointe au Maire, a eu le 
plaisir de lui remettre un bouquet de fleurs et de lui 
souhaiter, au nom de Madame le Maire et de toute 
l’équipe municipale, un très joyeux anniversaire. 

RETOUR EN IMAGES
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La chasse aux œufs : un moment magique pour petits et grands !
La première édition de la chasse aux œufs, qui s’est tenue le 20 avril 2025, a rencontré un franc succès ! Enfants, 
parents et élus se sont rassemblés pour partager un moment de fête et de convivialité, transformant cette journée en 
un véritable concentré de joie et de bonheur. Le stade Gérard Roussel s’est animé sous les rires et les yeux émerveillés 
de centaines d’enfants. Entre un immense «1, 2, 3 Soleil» et une chenille géante menée par la mascotte de la ville, 
notre cher Georges, l’ambiance était des plus festives. Les chocolats ont été joyeusement dénichés… puis rapidement 
dégustés ! Et c’est le cœur rempli d’émotion et des étoiles plein les yeux que chacun est reparti. Un immense merci 
à tous les participants : grâce à vous, cette première édition marque le début d’une belle tradition, devenue déjà un 
moment incontournable de la vie de notre Ville.

RETOUR EN IMAGES
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Le forum des métiers, un tremplin pour 
l’avenir des jeunes collégiens villeneuvois 
Le Forum des métiers s’est déroulé le 6 mars, un temps 
consacré essentiellement à des échanges entre les jeunes 
Villeneuvois et les professionnels issus de domaines variés, 
venus témoigner de leur métier.  Des lycées et centres de 
formation étaient également présents afin de présenter 
leurs filières et répondre aux questions des élèves. Dans une 
ambiance conviviale et studieuse, chacun a pu s’informer, 
découvrir et réfléchir à la question de l’orientation. 
Madame le Maire a tenu à remercier les intervenants pour 
leur participation à ce Forum ainsi que la Directrice de 
l’école Jules Ferry. Leur présence et le temps consacré aux 
échanges ont été fortement appréciés et ont contribué à 
élargir les horizons de nos jeunes.

Des petits Villeneuvois au Sénat ! 
Le 12 mars dernier, Madame le Maire, Kristell Niasme,  entourée des élues Rahma Fellah, 
Coraline Péreira, Rachida Dounrar, Caroline Nguyen et Rajae El Mernissi, ont eu le plaisir 
d’accueillir les enfants dans la salle des mariages de la mairie, avant leur départ en car pour 
une visite au Sénat. Madame le Maire a ainsi pris un moment pour échanger avec les élèves 
et leur expliquer le fonctionnement d’une mairie, ainsi que le rôle du Maire.  L’intérêt et 
l’enthousiasme manifestés par les jeunes lors de cet échange avec les élus témoignent du 
succès de ces rencontres. Un grand merci à notre sénateur Christian Cambon, à l’initiative de 
cette visite qui restera gravée dans la mémoire de nos jeunes Villeneuvois. Merci également 
aux animateurs de la Ville pour leur investissement dans cette belle aventure citoyenne !

RETOUR EN IMAGES
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des voix au second tour pour la liste 
conduite par Kristell NIASME, Maire de 
Villeneuve-Saint-Georges.

49 %
Kristell Niasme, Maire de 
Villeneuve-Saint-Georges, lors 
du conseil d’installation.

Le 26 janvier et le 2 février, les Villeneuvois 
ont été rappelés aux urnes dans le cadre de 
l’élection municipale. Ils ont choisi 
d’accorder leur confiance à la liste de Kristell 
Niasme avec 49% des voix au second tour.

DOSSIER
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QUELLES SONT VOS TROIS PRIORITÉS POUR NOTRE VILLE ?

Je tiens tout d’abord à remercier à nouveau chaleureusement les Villeneuvois 
pour la confiance qu’ils m’ont témoignée. Qu’il est noble de les servir. 
C’est également une immense responsabilité dont je mesure l’exigence. 
Depuis des années, je suis auprès de vous, à votre écoute. Le projet 
municipal que nous mettons en œuvre a été construit avec vous et pour vous. 
Nous devons tout d’abord accompagner chaque génération. L’urgence est 
d’agir pour l’avenir de nos enfants et pour le bien-être de nos seniors. Les 
Villeneuvois ont également exprimé leur besoin de vivre dans une commune 
plus sûre, plus agréable et plus conviviale. Bien que nous ne disposons que de 
quelques mois et qu’il nous faudra du temps pour engager de grands projets 
structurants, nous avons d’ores et déjà réalisé nos premiers engagements. 
Augmentation des effectifs de la Police municipale, lancement du plan de travaux 
de nos écoles, mise en place d’un programme d’animations varié, tout cela est 
lancé ! Enfin, parce que nous avons pris l’engagement de protéger le pouvoir 
d’achat des Villeneuvois, il n’y aura, cette année, aucune augmentation des 
impôts locaux et des tarifs périscolaires. 

Trois questions à Kristell NIASME, 
Maire de Villeneuve-Saint-Georges

L’urgence est d’agir 
pour l’avenir de nos 
enfants et pour 
le bien-être de nos 
seniors.

Accueil avant la sortie au 
Sénat

cette année, 
aucune 
augmentation 
des impôts 
locaux et 
des tarifs 
périscolaires

DOSSIER
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QUELQUES SEMAINES APRÈS VOTRE ÉLECTION, POUVEZ-VOUS NOUS 
PRÉSENTER UN PREMIER BILAN DES ACTIONS RÉALISÉES ?
 
Avec mon équipe nous tenons à mettre en place le projet que nous avons porté sans 
perdre de temps. Il s’agit du respect de la parole donnée qui est pour nous essentielle 
afin de renforcer le lien de confiance que nous avons avec les Villeneuvois. Chaque jour, 
avec mon équipe, je mets toute mon énergie à obtenir pour eux, ce que nous attendons 
depuis si longtemps. Nous avons donc lancé un plan de travaux pluriannuel inédit dans nos 
écoles et nos équipements sportifs. De la remise en peinture en passant par l’installation de 
jardinières dans les cours d’école, des nombreux travaux ont déjà été faits.  La rénovation 
de l’école Marc Seguin, avec une cours oasis, nécessite, par son ampleur, plusieurs mois de 
travaux afin qu’elle puisse de nouveau accueillir les enfants. Ces travaux sont en cours et se 
poursuivent. En matière de sécurité, nous avons recruté sept agents supplémentaires. Les 
caméras jusqu’ici inopérantes sont progressivement remises en état de fonctionnement. 
Cet outil stratégique sera un atout supplémentaire pour nos agents de la Police municipale 
désormais plus nombreux, et mieux équipés. Enfin, notre commune doit 
retrouver des temps de convivialité entre toutes les générations, ce qui est l’identité de 
notre Ville. Nous avons donc programmé, avec nos associations, des nombreuses festivités 
pour que tous les Villeneuvois se retrouvent et partagent ensemble des moments chaleureux. 
Enfin, nous sommes allés chercher, partout où cela est possible, des subventions pour disposer 
de moyens supplémentaires. Cette démarche auparavant négligée est pour nous un 
automatisme. Les Villeneuvois méritent eux aussi de bénéficier de ces ressources.  
Enfin nous avons fait le choix de renforcer nos relations avec les associations, les commerçants 
et tous les acteurs de notre territoire.

1ère opération PARSQ avec 
Monsieur le Préfet, Madame 
le Procureur et la DISP

Avec mon équipe nous 
tenons à mettre en place 
le projet que nous avons 
porté sans perdre de 
temps. Il s’agit du respect 
de la parole donnée qui 
est pour nous essentielle

DOSSIER
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QUELS SONT LES PRINCIPAUX DÉFIS QUE VOUS DEVEZ 
RELEVER ?

Ils sont nombreux et passionnants. Nous devons agir rapidement, avec 
efficacité après plusieurs années de mauvaise gestion. Cet héritage, que 
nous n’avons pas choisi et que nous subissons tous, représente une lourde 
contrainte. Pour autant, nous avons fait le choix d’adopter une méthode 
de travail qui, par l’anticipation et la planification, nous permet d’avancer 
parallèlement sur de nombreux sujets. Bien que nous ne puissions pas 
rattraper des années d’inertie en quelques mois, nous  avons su trouver 
des marges de manœuvre. Notre défi majeur est de rendre notre Ville plus 
belle, plus sûre, plus agréable pour retrouver le plaisir et la fierté d’y vivre. 
Aussi, nous avons orienté les dépenses et investissements en priorité 
pour assurer un accueil de qualité dans des écoles mieux entretenues, 
renforcer la sécurité et améliorer notre cadre de vie. Dans le même 
temps, un travail a été engagé avec les bailleurs sociaux pour planifier 
les rénovations urbaines qui seront réalisées progressivement chaque 
année. Ce travail collaboratif, nous l’avons également réalisé avec les 
acteurs de la sécurité, notamment la Police nationale afin d’obtenir 
plus de moyens. Enfin, nous lancerons prochainement l’étude d’un 
projet de redynamisation du cœur de ville. Pour chacun de ces projets, 
le respect de notre équilibre financier, la préservation de nos espaces 
verts et les attentes de Villeneuvois guident notre action.

Des élus à votre écoute

Notre défi 
majeur est de 
rendre notre 
ville, plus belle, 
plus sûre, plus 
agréable pour 
retrouver le 
plaisir et la 
fierté d’y vivre.

DOSSIER
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Une équipe 
municipale de 
proximité
Dans cette nouvelle équipe municipale qui se compose 
de citoyens engagés, tous les quartiers sont représentés. 
 Salariés, commerçants, mères et pères de famille, retraités, 
ils ont pour point commun un profond attachement à 
notre Ville ainsi qu’une volonté inébranlable d’agir 
pour améliorer le quotidien des Villeneuvois. 
Pleinement mobilisée pour rester à l’écoute des besoins 
et des attentes des administrés, l’équipe municipale 
est très  présente sur le terrain. Il s’agit d’une volonté de 
maintenir avec les Villeneuvois un lien de proximité 
direct afin que leurs aspirations restent au cœur de 
l’action menée et des décisions prises.

Une équipe au service des Villeneuvois

Kristell NIASME
Maire de Villeneuve-Saint-Georges

Conseillère départementale

Bernardina
DA SILVA ALVES

Adjointe

Seniors
Nature en ville

État civil

Oktay TACIMOGLU
Adjoint

Finances
Planification
budgétaire

Coraline PEREIRA
Adjointe

Politique de la ville
Petite enfance

Restauration scolaire
Marchés publics

Marc LECUYER
Adjoint

Travaux
Voirie

Assainissement
Patrimoine communal

Rajae EL MERNISSI
Adjointe

Urbanisme
Logement

Bryan METHO
Adjoint

Sports
Équipements sportifs

Sportifs de haut 
niveau

Rahma FELLAH
Adjointe

École et enseignement
Action sociale

Nadia
ARROJO MARQUES

Adjointe

Animations
Festivités

Andrei ALBISTEANU
Adjoint

Espaces publics
Propreté urbaine

Rachida DOUNRAR
Adjointe

Famille
Parentalité

Égalité femmes-hommes

VOS ÉLUS
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ÉLUS DE L’OPPOSITION : 
Louis BOYARD
Juliette GBAGBO
Mohamed BEN YAKHLEF
Insaf CHEBAANE
Fadwa SADAK
Alpha CAMARA 
Mamadou TRAORE
Philippe GAUDIN
Anastasia MARIE

LE MAIRE ET LES ÉLUS À VOTRE ÉCOUTE
• Le stand des élus au marché chaque samedi : venez échanger avec le Maire et l’équipe municipale autour d’un café.

• Les permanences téléphoniques « Allo Madame le Maire » tous les mercredis de 18h à 19h au 06 22 46 00 20.
• Les réunions de quartiers : les dates seront communiquées dans le prochain numéro du Mag des Villeneuvois. 
Information par mail cabinet@villeneuve-saint-georges.fr

Une équipe au service des Villeneuvois

Zied BEN CHAOUACHA
Conseiller municipal

Établissements
recevant du public

Touary THIRY
Conseiller municipal

CLSPDR

Fadila KADI
Conseillère municipale

Périscolaire

Chaouki YAHIAOUI
Conseiller municipal

Animations sportives

Nathalie CAULIER
Conseillère municipale

Ville inclusive
Cause animale

Malik HASSOUNA
Conseiller municipal

Équipements 
transférés

Caroline NGUYEN
Conseillère municipale

PLUi
Autorisations du 

droit des sols

Mamadou KANTE
Conseiller municipal

Vie associative

Anne-Valérie 
HILLION

Conseillère municipale

Hygiène et salubrité

Bilale OHAROUN
Conseiller municipal

Jeunesse
Insertion
Emploi

Ana CABRAL
Conseillère municipale

Mobilités douces 
et ville adaptée

Bernard LEROI
Conseiller municipal

Politique locale 
de santé

Amadi DABO
Conseiller municipal

Transports
Mobilité

Sandrine PEREIRA
Conseillère municipale

Devoir de mémoire

Patrick SZMIDT
Conseiller municipal

Culture
Reconquête des 

berges de Seine et 
de l’Yerres

Rachid HADDOUM
Conseiller municipal

Ville connectée

Séverine VIGNAUD
Conseillère municipale

Maisons de quartiers
Médiation

Eda AGILONU
Conseillère municipale

Commerces
Relations entreprises

Artisanat

Victor SOUSA
Adjoint

Jumelage

VOS ÉLUS
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TRAVAUX

Des solutions rapides et concrètes

L’école Marc Seguin :
Des solutions efficaces

À peine les résultats des élections proclamés, Madame le Maire a dû faire face à la gestion d’une urgence 
de grande ampleur. En effet, une fuite de fioul s’est déclarée sur une cuve vieille de plus de 60 ans, située 
dans l’enceinte de l’école Marc Seguin. Sans plus attendre, l’équipe municipale a pris en charge la gestion 
de cet incident bien qu’il découle d’un manque d’entretien inacceptable qui perdurait depuis 
plusieurs années. Les institutions ont été rapidement saisies : le responsable de la cuve, Dalkia, l’ARS, ainsi que les 
services compétents de l’État ont été sollicités afin de garantir une prise en charge rapide et efficace de la situation, 
mais aussi pour effectuer les tests nécessaires. Bien évidemment, l’école a été immédiatement fermée par mesure 
de sécurité.

Avec les acteurs de l’Education Nationale et les représentants 
de parents d’élèves, l’équipe municipale a mis en place une 
organisation rigoureuse pour assurer la continuité scolaire 
dans les meilleures conditions possibles. 
Ainsi, les enfants sont 
délocalisés à moins de 
500 mètres de l’école 
Marc Seguin bénéficiant 
d’une prise en charge 
adaptée. Les élèves de 
niveau élémentaire ont 
été redirigés vers l’école 
Anatole France, où trois 
préfabriqués ont été 
installés en urgence. 
Ces structures tem-
poraires sont entière-
ment équipées (cli -
matisation réversible, 
tableaux, mobilier sco-
laire…) afin d’offrir un 
cadre d’apprentissage 
confortable et sécurisé. 
Pour faciliter les tra-
jets entre les différents lieux d’accueil et garantir la 
sécurité des enfants, un pedibus a été mis en place.  

Ce dispositif, encadré par des élus et des agents municipaux, 
est renforcé par un marquage au sol spécifique, afin de 
 sécuriser les parcours. Dans le même esprit, une demande 
officielle d’aménagement des horaires scolaires a été formulée, 

avec une proposition 
d’ajout de 15 minutes 
supplémentaires aux 
horaires d’entrée et 
de sort ie ,  pour une 
meilleure fluidité des 
arrivées et départs des 
enfants. Dès la rentrée 
du 28 avril, les élèves 
de maternelle seront 
transférés dans des salles 
situées au sein du stade 
Gérard Roussel. Madame 
le Maire a sollicité la 
SNCF et le Comité des 
Activités Sociales Inter 
entreprises (CASI), pro-
priétaire des lieux, afin 
d’obtenir l’autorisation 
d’utiliser deux bâtiments 

inoccupés. L’un de ces bâtiments sera aménagé en salles de 
classe, tandis que l’autre servira de réfectoire.

ÉCOLE 
MARC SEGUIN

Une fuite de fioul conséquence de plusieurs années 
de défaut d’entretien de nos écoles
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Le soutien de la Région Ile-de-France et la 
mobilisation des agents municipaux

Le coût de la location des trois préfabriqués d’urgence 
s’élève à 48 000 euros. Face à cette dépense imprévue, 
dans une commune où chaque euro compte, Madame le 
Maire a informé Valérie Pécresse, Présidente de la Région 
 Île-de-France, de la situation lors de sa dernière visite. 
Cette dernière a accordé à notre commune une subvention 
exceptionnelle de 20 000 euros. Nous avons également pu 
compter sur le professionnalisme de nos agents, qui n’ont 
pas ménagé leurs efforts. Ils ont rapidement aménagé les 
salles, nettoyé les abords du stade Gérard Roussel et remis 
aux normes les installations d’éclairage et de chauffage, 
afin de garantir une rentrée dans les meilleures conditions. 
Pendant ce temps, l’école Marc Seguin fait toujours l’objet 
de tests de qualité de l’air et d’un nettoyage de la cuve, 
dont le contenu s’est accumulé dans le vide sanitaire.

Un travail partenarial

Après avoir trouvé une solution pour assurer l’accueil des 
enfants, Madame le Maire a souhaité instaurer des échanges 
réguliers avec les acteurs de l’Éducation nationale, 
les représentants des parents d’élèves ainsi que nos services 
municipaux. Les maîtres-mots : anticipation et planification. 
Les résultats obtenus sont le fruit d’une méthode de travail 
portée par l’équipe municipale : agir rapidement tout en 
privilégiant le dialogue et la concertation avec l’ensemble 
des acteurs concernés. C’est dans cet esprit que les recom-
mandations des enseignants ont été prises en compte, et 
qu’une réunion publique a été organisée afin d’informer 
les parents d’élèves et les personnels éducatifs. Ces échanges 
se poursuivront, comme s’y est engagée Madame le Maire.

Coût de la location des trois préfabriqués d’urgence

48 000 €
GROUPE SCOLAIRE 
ANATOLE FRANCE

    La Région 
Île-de-France a 
accordé à notre 
commune une subvention 
exceptionnelle de 20 000€

VALÉRIE PÉCRESSE, Présidente de la région 
Île-de-France aux côtés de la nouvelle 
équipe municipale

TRAVAUX
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53
Matériels cassés non remplacés, sols et plafonds 
abîmés, entretien délaissé…, il était grand temps 
d’agir ! L’équipe municipale s’engage pour garantir 
des conditions d’accueil optimales pour les 
écoliers, enseignants et agents des services scolaires et 
périscolaires de notre Ville. Dès son élection l’équipe 
municipale a mis en place une adresse mail pour 
recenser les besoins liés aux petits travaux, facilitant 
ainsi les échanges entre le personnel de l’Éducation 
Nationale et les services municipaux.Les choses n’ont 
pas traîné ! Lors des vacances de février puis lors des 
récentes vacances d’avril, une multitude de petites 
réparations ont permis de tirer un trait sur quantité 
de problèmes qui gâchaient la vie de nos écoles. Les 
périodes de congés scolaires et les mercredis marquent 
des temps privilégiés pour les travaux dans les écoles. 
Les locaux, désertés le temps des vacances par les 
écoliers, peuvent être investis pour des travaux de 
rénovation, de mise en sécurité, de mise en conformité 
et de confort des enfants. Dans les prochains mois, 
des tranches importantes de travaux seront menées 
dans les établissements qui en ont le plus besoin. 

Entretien des écoles :
un plan de travaux 
sans précédent

Interventions 
dans nos 

écoles 
en 2 mois

TRAVAUX

Les travaux de réhabilitation et d’embellissement de 
nos établissements scolaires, sont une priorité, après 
plusieurs années d’abandon de nos écoles.

L’équipe municipale s’engage 
pour garantir des conditions 
d’accueil optimales pour les 
écoliers
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Travaux engagés dès février

√ Rénovation du carrelage et de la plomberie,  
installation de porte-manteaux, à l’école maternelle 
Berthelot. Coût total : 670 €

√ Réparations diverses, dont le carrelage, à l’école 
Jean Zay. Coût total : 565 €

√ Installation de capteurs de CO2, remplacement du 
chauffe-eau, pose de barres de seuil et changement 
de dalle de plafond, remplacement des plaques de 
commande des toilettes à l’école Saint-Exupéry. Coût 
total : 9 356,51 €

√ Rénovation des sanitaires salle Malraux (classe  
provisoire Marc Seguin). Coût total : 100 €

√ Installation de porte-manteaux, réparation d’un 
radiateur, remise en état des charnières de portes, 
changement du sabot du portail, à l’école maternelle 
Paul Bert. Coût total : 460,25 €

√ Fixation d’un banc dans la cour de l’école Jules 
Ferry. Coût total : 55€

√ Remplacement d’un distributeur de papier toilette, 
réparation d’une porte de classe défectueuse,  
répartition d’une fuite dans la cave, au groupe scolaire 
Berthelot. Coût total : 320 €

√ Fleurissement de la cour d’école, à l’école Anne 
Sylvestre. Coût total : 300 €

√ Changement d’une dalle dans le faux plafond à 
l’école maternelle Condorcet. Coût total : 250 €

√ Installation de tableaux dans les préfabriqués à 
l’école Anatole France. Coût total : 150 €

ÉCOLE 
ÉLÉMENTAIRE BERTHELOT

pour la pose de revêtement de sol.

3230 €

pour le fleurissement 
de la cour.

ÉCOLE ANNE SYLVESTRE

300 €

√√ Suite et fin du remplacement des éclairages classiques 
par des éclairages LED (plus économiques et moins 
consommateurs d’énergie) à l’école maternelle Jean 
Zay et début du remplacement à la maternelle Paul 
Vaillant. Coût total : 21 516,43 €

√√ Aménagement d’une salle informatique à l’école  
élémentaire Paul Bert. Coût total : 880 €

√√ Réparation de la fuite de la fontaine de l’office et 
remise en état de la robinetterie de la classe UEMA à la 
maternelle Victor Duruy. Coût total : 135 €

√√ Réparation des appuis de fenêtre au groupe scolaire 

Anne Sylvestre. Coût total : 250 €

√√ Installation de panneaux en contreplaqué, travaux sur 
les fenêtres, mise en peinture des barrières de la cour, 
remise en peinture de portes, à l’école maternelle Paul 
Bert. Coût total : 1 145 €

√√ Rénovation de revêtement de sol dans un bureau et 
reprises de peinture à l’élémentaire Anatole France. 
Coût total : 980,75 €

√√ Pose de revêtement de sol à l’élémentaire  
Berthelot. Coût total : 3 230 €

Et pendant les vacances d’avril
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SÉCURITÉ

Une Police municipale en sous effectif et un réseau de 
caméras  obsolète, il était urgent d’agir. En deux mois, des réponses 
concrètes pour renforcer votre sécurité.

Des actions concrètes 
pour améliorer la 
sécurité !

 Une stratégie concertée pour prévenir la 
 délinquance

Étape cruciale en matière de sécurité, Madame le Maire 
a souhaité relancer, avec l’État, le travail mené au sein du 
Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance 
et Radicalisation (CLSPDR). Cet outil capital de concertation 
et d’action permettra de structurer les actions de prévention 
de la délinquance en coordonnant le travail de tous les 
acteurs : Police nationale, Police municipale, Parquet, 
Département, Région, ainsi que les bailleurs sociaux. Sur ce 
dernier partenariat, il s’agit de renforcer nos moyens d’actions. 
Alors qu’une grande majorité des résidents respecte les règles 

et aspire à vivre sereinement, ceux 
qui créent le désordre dans les 
résidences sociales ne pourront 
plus continuité d’agir en toute 
impunité. Toutes les actions seront 
engagées pour préserver le cadre de 
vie des résidents, y compris la mise 
en place d’expulsions quand cela 
sera nécessaire. Enfin, un Conseil 
Local de Sécurité et de Prévention 
de la Délinquance qui rassemblera 
uniquement les bailleurs sociaux va 
être mis en place compte tenu de 
l’importance de ce sujet dans notre 
commune.

Des caméras qui fonctionnent enfin ! 

Parmi les mesures prises pour que notre Ville soit 
mieux protégée et plus sûre, la vidéo-protection 
joue un rôle déterminant. Actuellement, 84 caméras 
couvrent le territoire communal, mais plusieurs d’entre 
elles étaient hors service depuis des mois, voire des 
années. La nouvelle municipalité a décidé de réparer 
immédiatement l’ensemble des caméras déjà en place 
et d’en installer 13 supplémentaires entre 2025 et 
2026, portant ainsi le réseau de vidéo-protection à 97 
caméras… toutes en parfait état de fonctionnement. 
Les images transmises par ces caméras sont diffusées 
en temps réel au Centre de Supervision Urbain (CSU), 
un outil particulièrement efficace pour lutter contre les 
infractions. En accord avec le commissariat de Villeneuve-
Saint-Georges, 10 caméras seront également installées dans 
les zones sensibles 
ou insuffisamment 
couvertes.
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Un nouveau chef de 
la Police municipale 

La Police municipale joue un 
rôle central dans la sécurité 
de notre commune. Elle sera 
prochainement développée et 
réorganisée avec l’arrivée, début  
mai, d’un nouveau chef de Police 
accompagné de son chien, 
récemment décoré pour ses actions 
exemplaires dans la lutte contre 
les stupéfiants. Son adjoint, 
également médaillé pour courage 
et dévouement lors des dernières 
émeutes, prendra également ses 
fonctions.
Cette nouvelle équipe sera complé-
tée par le recrutement de plusieurs 
policiers maîtres-chiens. 

La sécurité renforcée :

Grâce à des effectifs renforcés,les 
agents pourront se consacrer 
pleinement aux priorités fixées par 
Madame le Maire, parmi lesquelles :

√√ Le renforcement des patrouilles
de surveillance, en particulier
autour de la gare et des établissements
scolaires
√√ La lutte contre les marchands de
sommeil
√√ La sécurisation de la rue de Paris
√√ L’amélioration de la tranquillité
dans les quartiers pavillonnaires
√√ Les interventions en cas de délits
sur la voie publique
√√ La lutte contre les infractions au
code de la route la création d’une
brigade environnementale
√√ Des patrouilles dans tous les
quartiers

SÉCURITÉ
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Agents de 
Police municipale+7

Brigadiers 
cynophiles+3

Nouveau Directeur 
de la Police municipale1

Caméras remises en 
fonctionnement84

Centre de Supervision 
Urbain renforcé (CSU), 
qui regroupe les écrans où 
sont diffusées en direct les 
images des caméras

1

Brigade de l’environnement 
qui sera prochainement 
créée

1

Véhicules épaves retirés
depuis février dernier50



FESTIVITÉS

Fête de 
l’environnement

La Fête de l’environnement sur le 
thème de l’eau aura lieu le samedi 
17 et le dimanche 18 mai, de 10h30 
à 17h.
l Découverte de l’astronomie avec un planétarium

l Initiation à la trottinette électrique avec l’association Two 
Roule

l Découverte de la ferme pédagogique

l Animation musicale avec l’orchestre de la compagnie des 
Loges

l Vente de plantes et distribution de plantes aromatiques, 
avec le service des espaces verts de la Ville

l Sensibilisation à l’éco pâturage (uniquement le samedi)

l Présentation des techniques de dépollution de l’eau avec 
le SIAAP

l Animation sur le cycle de l’eau avec le Conseil 
Départemental (uniquement le samedi)

l Sensibilisation au risque inondation avec le SyAGE
(uniquement le samedi)

l Jeux en bois

l Découverte de l’apiculture

l Atelier flocage de Tote bag

l Restauration sur place

Et aussi pour la première fois…. 
La Fête de l’environnement s’invite dans votre quartier !

l Quartier Nord, rue Saint-Exupéry, à proximité de l’école, lundi 19 mai 2025, de 13h à 19h
l Plateau, City stade, à proximité de la Maison Pour Tous, mardi 20 mai 2025, de 13h à 19h
l HBM, Place des HBM, jeudi 22 mai, de 13h à 19h
l Centre-ville, square de la Mairie vendredi 23 mai 2025, de 13h à 19h
l Triage, Place Mouliérat, lundi 26 mai 2025, de 13h à 19h
l Blandin, Square de la mare, mardi 27 mai, de 13h à 19h

Au programme :
Découverte de la ferme éphémère avec poules, canards, lapins etc., ateliers pédagogiques, animations et ateliers avec 
l’association Two Roule, présentation de l’alimentation des animaux et d’autres surprises !
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Bruno Germain, un menuisier qui 
met son talent au service de la Ville
Rencontre avec un agent 
municipal apprécié de 
tous ! Bruno Germain 
travaille à la mairie de 
Villeneuve-Saint-Georges 
depuis le 1er mars 1996. 
Voilà donc maintenant 29 
ans qu’il met son art et 
son talent de menuisier au 
service de notre ville, lui le 
Villeneuvois de naissance, 
qui n’a jamais quitté sa 
commune de cœur, où il 
vit également avec toute 
sa famille.

Après un BEP et un CAP de menuiserie 
obtenu dans le très renommé Lycée 
des métiers du bois François Mansart 
à Saint-Maur-des-Fossés, il débute sa 
carrière dans le secteur privé. Il côtoie 
alors des artisans, des paysagistes, 
réalise des pergolas pour des clients 
parisiens. Bruno a, comme le veut 
l’expression, « de l’or dans les mains ».

Ce qui lui plaît dans le bois ?
« C’est un matériau noble, presque un produit 
de luxe, que l’on peut façonner comme 
on veut à condition de le respecter. » 
Ce qui lui plaît dans son métier de 
menuisier ? « La créativité qu’il permet : 
avec le bois, on est dans la création ; c’est 
ce que m’a appris mon père, qui était lui-
même menuisier. » 
C’est cette passion pour le bois qu’il 
a choisi de mettre au service de la 
collectivité. Aidé de ses deux collègues 
menuisiers, André et Ronald, il crée, 
répare, façonne, adapte, du moindre 
petit meuble sur-mesure à la plus grande 
et la plus improbable réalisation. En 
témoigne le cadre de la vielle église 

PORTRAIT

Saint-Georges, immense par ses 
proportions de trois mètres sur trois, avec 
ses moulures de vingt-cinq centimètres 
de large, qu’il a entièrement rénové. 
« J’aime bien relever les défis » confie-t’il 
humblement. Mais quelle prouesse 
technique, et au passage, que d’éco-
nomies réalisées par la commune qui, 
grâce à Bruno et ses collègues, n’a pas 
besoin de recourir à des spécialistes. 
Curieux de nature, il cherche constamment 
à s’améliorer et à partager son savoir. 
Pour lui, la transmission des connaissances 

est essentielle pour faire progresser 
ses collègues et permettre à chacun 
de s’épanouir et de développer son 
savoir-faire. Même si, ajoute-t’il immé-
diatement,« André et Ronald sont eux-
mêmes très expérimentés et m’apportent 
beaucoup en retour ».

Bruno conserve tout de même un 
peu de temps pour cultiver ses autres 
passions. Musicien, il a peu à peu 
délaissé la musique pour un nouveau 
centre d’intérêt qu’il a découvert il y a 
quelques mois : la peinture de figurines 
en plastique. Il en compte déjà plus de 
cinquante à son actif et ne compte pas 
s’arrêter là. Ses amis sont étonnés de 
la précision, du soin et de la beauté de 
ses petits personnages. Rien d’étonnant 
pourtant, car pour les figurines qu’il 
peint tout comme pour les meubles 
qu’il conçoit, Bruno fait seulement vivre 
son talent.

J’aime bien
relever 
les défis

Nos 
agents 
ont du
talent
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TRIBUNES

Lors du dernier conseil municipal, les Villeneuvois ont pu 
constater, une fois de plus, qu’ils avaient fait le bon choix lors 
des élections du 2 février.

L’opposition s’est opposée à notre volonté de ne pas augmenter 
la taxe foncière. Pourtant, nous avons été clairs : nous ne 
souhaitons pas asphyxier davantage les propriétaires, déjà peu 
nombreux dans notre commune. Ce refus interroge. Défendre le 
pouvoir d’achat, c’est aussi cela, gouverner avec responsabilité. 
Elle s’est également opposée à notre décision de quitter la régie 
RESO, alors même que cette sortie permettra de faire baisser 
significativement le prix de l’eau pour les Villeneuvois. Le tarif 
passera de 2,14 euros à 1,47 euros par mètre cube.

Moins de dépenses pour les familles, plus de souffle pour leur 
quotidien. L’opposition préfère dire non. Le pouvoir d’achat 
ne serait-il pas une priorité pour eux ? Le SEDIF, que nous 
rejoignons, met en place un fonds de solidarité de 2,5 millions 
d’euros pour les personnes en difficulté. Là encore, ils refusent. 
La solidarité ne mériterait-elle pas, elle aussi, d’être soutenue ? 
Et pourtant, ils continuent à parler comme si notre ville était 
extrêmement riche. Or, la Chambre Régionale des Comptes a 

pointé du doigt certaines pratiques passées, comme 418 euros 
d’essence dépensés par l’ancien maire. Est-ce cela leur vision 
d’une gestion sérieuse ?

Enfin, ils ont refusé d’accepter la transaction qui permet à 
GPSEA de récupérer le matériel de cuisine, d’un montant de 
387 000 euros, suite à la dissolution du SIRM. Une somme 
conséquente, essentielle pour financer nos projets, nos 
services, nos investissements. Pour nous, chaque euro compte. 
Pour eux, apparemment, non. Nous comprenons que dans le 
mot opposition, il y a le mot opposé. Mais s’opposer à tout, 
systématiquement, même à ce qui est bon pour les Villeneuvois, 
ce n’est pas faire de la politique, c’est faire de l’obstruction. 
Heureusement, notre majorité reste concentrée sur l’essentiel : 
faire avancer la commune, avec bon sens, cohérence et au 
service de tous.

Touary Thiry, 

Villeneuve d’abord c’est notre direction, avec Kristell Niasme

Notre ville dirigée par... Villeneuve le Roi !
La majorité Municipale de Kristell Niasme a approuvé la création d’un groupement de communes avec Villeneuve le Roi, pour 
l’élaboration, la passation et l’exécution de tous les types de marchés publics pour les 2 villes.
C’est Villeneuve le Roi qui est désignée comme coordonnateur du groupement et les élus de la commission d’appel d’offres de 
Villeneuve Le Roi, qui décideront des achats, et des marchés qui seront faits pour le compte de Villeneuve-St-Georges. Que l’on se 
rassure, Mme la maire se chargera de la com et des photos.

Philippe Gaudin

« La cigale, ayant chanté tout l’été, Se trouva fort dépourvue quand l’hiver fut venu…À Villeneuve-Saint-Georges, la fable prend un 
goût amer. Notre municipalité, à l’image de la cigale, multiplie les effets de scène, les clips, les publications reluisantes, les promesses 
grandiloquentes… mais quand vient le moment d’agir, plus rien. Pas de pain, pas de plan. Pendant ce temps, la fourmi – que nous 
incarnons avec constance – alerte, propose, travaille. Elle s’inquiète de la santé des écoles, des familles sans logement, des jeunes 
sans avenir. Elle ne chante pas pour briller, elle agit pour construire. Mais quand la fourmi frappe à la porte du pouvoir avec ses 
propositions, que lui répond-on ? « C’est pas le moment », « Vous exagérez », ou pire : silence radio. À force de gouverner à vue, en 
dansant sur les réseaux et en zappant le réel, la majorité oublie que l’hiver finit toujours par arriver. Et les Villeneuvois n’ont pas à payer 
les notes d’une politique qui chante quand il faudrait bâtir. »

Mamadou Traoré
Président du groupe d’opposition, Conseil municipal de Villeneuve-Saint-Georges

Tribune de Monsieur Louis Boyard 
Non communiquée

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

TRIBUNES DES GROUPES D’OPPOSITION
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COMMISSIONS  
EXTRA-MUNICIPALES  
DE VILLENEUVE 
SAINT-GEORGES :
devenez acteur de votre Ville !

Une ville se construit ensemble et Madame le Maire souhaite continuer 
de recueillir l’avis des Villeneuvoises et des Villeneuvois sur les grands 
projets de la commune. Pour ce faire, la Municipalité a décidé de créer 
des commissions extra-municipales, qui ont pour objectif d’associer les 
citoyens à la réflexion sur de grands thèmes de la vie locale. 

Elles leur permettent de s’informer sur les affaires de la ville,  
d’entretenir le dialogue avec leurs élus, de faire des propositions et 
d’émettre des avis dans certains domaines. La Ville de Villeneuve-Saint-
Georges invite donc tous les citoyens intéressés à soumettre leur candidature 
pour rejoindre ces commissions.

POUR PARTICIPER, IL FAUT :
- Résider à Villeneuve-Saint-Georges
- Être intéressé(e) par le développement local et la vie communautaire
-  Être disposé(e) à participer activement aux réunions et activités des
commissions

COMMENT CANDIDATER ? 
Les habitants sont invités à envoyer leur lettre de motivation, 
accompagnée d’un CV, avant le 25 mai, à l’adresse suivante : 
cabinet@villeneuve-saint-georges.fr.

Toutes  le s  candidatures  seront  é tudiées  avec  a t tent ion  e t  
sélectionnées en fonction des critères préalablement indiqués. Nous 
comptons sur vous : faites entendre votre voix et venez contribuer à la vie 
citoyenne de Villeneuve-Saint-Georges !

FAITES VIVRE 
VOTRE MAGAZINE 
MUNICIPAL !

Vous êtes une association ? 
Un commerçant ? 
Un sportif ?

Vous organisez une mani-
festation, vous lancez une 
initiative ou vous souhaitez  
partager avec nous vos  
actualités ?

Contactez-nous à :  
redaction@villeneuve-saint-
georges.fr

PERMANENCE

LOGEMENT

Vos élus vous reçoivent tous 
les mercredis, de 18h à 
20h, sur inscription, dans le 
cadre de vos démarches de 
recherche de logement.

Permanences logement  
auprès des agents de la ville

Prendre rendez-vous  
au 22 rue Balzac 
Fermeture le jeudi matin

Horaires des permanences :  
mardi et vendredi de 8h30 
à 12h et de 13h30 à 17h30 

SCANNEZ 
LE QR CODE 

POUR VOUS INSCRIRE



MAIRIE DE
VILLENEUVE-SAINT-GEORGES

06.22.46.00.20
LES MERCREDIS DE 18H À 19H


